

JUSTISIA

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - NYALINDUNG.JUSTISIA.CO.ID

Oct 6, 2023 - 11:38



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 06 Oktober 2023 - Hari Jumat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melakukan giat DDS (Dalam Rangka Dukungan dan Supervisi) serta anjangsana ke warga masyarakat setempat. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cijoho, Rt.02/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang hangat dan akrab tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan penting kepada warga Desa Bojongkalong. Salah satu yang menjadi fokus adalah mensosialisasikan program "Presisi Polri" kepada masyarakat. Program ini merupakan upaya Polri untuk memberikan pelayanan yang akurat, cepat, dan terpercaya kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna menjaga keamanan di desa, serta berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Selain itu, ia juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan inisiatif yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Bojongkalong. Upaya bersama ini diharapkan akan mendorong peningkatan kualitas kehidupan masyarakat dan menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., mengenai kegiatan yang membangun ini. Semoga program "Presisi Polri" dan langkah-langkah keamanan yang diambil dapat memberikan manfaat yang besar bagi Desa Bojongkalong dan seluruh warga masyarakatnya.